

El deporte cubano batalla contra el Covid-19



La Habana, 13 mar (JIT) El Instituto Cubano de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder) sigue de manera rigurosa un seguimiento a las medidas concebidas para evitar la Covid-19, al tiempo que trabaja para aminorar sus afectaciones en caso de ser impactado.

Lo afirmó el Dr. Pablo Castillo, director del centro Nacional de Medicina del Deporte, quien añadió que las acciones son rectoradas por un Grupo de Trabajo liderado por el presidente del INDER, e incluyen el permanente contacto con colaboradores, atletas contratados por sus federaciones y delegaciones actuantes en el extranjero.

“No hay reportes de afectaciones, y el esfuerzo de todos está concentrado en acentuar la calidad de lo que hacemos”, sentenció el experto al dialogar con reporteros convocados al coliseo de la Ciudad Deportiva para abordar el tema.

Insistió en la decisión de extremar las medidas de control sanitario internacional, fortalecer la vigilancia y el control del foco, capacitar a todos los niveles y acrecentar la observación epidemiológica.

El doctor Pablo Castillo agregó que ya se desarrollan audiencias sanitarias organizadas para enriquecer la prevención a base de orientaciones concretas y la socialización de información especializada, a la vez que se chequea al detalle lo dispuesto en escuelas y otros centros.

Explicó que se ejerce control anticipado de la entrada de personal procedente de países con transmisión del nuevo coronavirus y están identificados y asegurados locales para consultas diferenciadas para posibles casos sospechosos.

“Mantenemos vigilancia intensiva de los síndromes respiratorios, y el proceso de capacitación escalonada y diferenciada ya deja saldos que permiten su multiplicación en todas las estructuras, desde la base», sentenció.

En esa línea, mencionó el papel de los centros provinciales de Medicina del Deporte, las unidades de subordinación nacional, las direcciones provinciales y sus dependencias (Eide-Epéf-Academias), y el aporte de las organizaciones estudiantiles, políticas y de masas.

En el propio encuentro, José Antonio Miranda, director de alto rendimiento del Inder, expuso que en medio del actual panorama se analizan detalladamente las salidas al exterior, con la intención de autorizar solo las comprometidas con clasificaciones olímpicas y respaldadas por sus federaciones internacionales y organizadores.

«El propósito es evitarlas al máximo, y en ese sentido estamos evaluando pormenorizadamente, como haremos en las próximas horas para decidir sobre determinados eventos con presencia extranjera convocados para nuestro país», aseguró Miranda.

Prioridades del INDER en la lucha contra el COVID-19

§ Preparación del personal.

§ Identificación de trabajadores con síntomas respiratorios, garantizando su aislamiento.

§ Aplicación de medidas de desinfección en todos los centros.

§ Disponibilidad de medios de aseo e hipoclorito.

§ Protección de trabajadores expuestos al contagio en áreas de riesgo.

§ Posponer en lo posible la participación de trabajadores y delegaciones deportivas en eventos internacionales en países de alto riesgo y evaluar la pertinencia de la realización de eventos nacionales con participación extranjera.

§ Informar a la autoridad sanitaria del retorno de trabajadores, colaboradores y delegaciones deportivas que provienen de países de alto riesgo de transmisión.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/216690-el-deporte-cubano-batalla-contra-el-covid-19>



Radio Habana Cuba